

Kälber weiterhin auf hohem Niveau

821 Kälber am Ansbacher Markt

Mit einem Kilopreis von 6,07 Euro (= 6,72 Euro inkl. MwSt.) blieben die 740 angebotenen männlichen Mastkälber weiterhin auf einem hohem Preisniveau. Mit einem Lebendgewicht von 90 Kilo erreichten die Tiere einen durchschnittlichen Verkaufserlös von 548 Euro (= 607 Euro inkl. MwSt.). Die 30 – 40 Tage alten Kälber (248 Tiere) erreichten einen Kilopreis von 6,24 Euro (= 6,91 Euro inkl. MwSt.). Der Orientierungspreis für das 80-Kilo-Kalb liegt bei 6,97 Euro inkl. MwSt.

Die 44 aufgetriebenen weiblichen Zuchtkälber wurden restlos verkauft. Bei einem durchschnittlichen Gewicht von 94 Kilo erlösten die Tiere 388 Euro (= 430 Euro inkl. MwSt.). Der Kilopreis blieb mit 4,13 Euro (= 4,57 Euro inkl. MwSt.) nahezu unverändert.

Mit einem Kilopreis von 3,81 Euro (= 4,22 Euro inkl. MwSt.) konnten die weiblichen Nutzkälber gegenüber den Vormärkten nochmals leicht zulegen. So ergibt sich für die 37 verkauften Tiere mit einem Lebendgewicht von 85 Kilo ein Verkaufserlös von 325 Euro (= 360 Euro inkl. MwSt.).

Der nächste Kälbermarkt in Ansbach ist am 22. April 2015.

Der nächste Großviehmarkt ist bereits am 30. April. 2015.